



2020年6月12日

新型コロナウイルス感染症に関連した当社の対応について

新型コロナウイルスに罹患された皆さまに、心よりお見舞い申し上げるとともに、一日も早い回復をお祈りいたします。また、このような厳しい状況の中で患者さまのために尽力されている医療従事者の皆さまには、心からの敬意を表するとともに、深く感謝申し上げます。

弊社は、新型コロナウイルス感染症への対応として、緊急事態宣言解除後も、本社内勤社員は「場所を選ばず、最も効率の良い働き方を旨とする」を基準として、引き続き、在宅勤務を推奨しています。

東京都の感染状況を鑑み、出社人数の厳格な管理、オフィス内で利用できる場所の限定、コンタクト状況を把握するための記録作成、出社前検温/終日マスク着用/使用場所消毒といった感染予防策を取り、社員に新しい生活スタイルの周知徹底をしています。万全の感染制御および社員の安全を最優先とした体



制の整備により、少人数が必要性に応じ、短時間の滞在に限った出社を選択肢としていきます。

また、医薬情報担当者（MR）を含む外勤社員は、医薬品の安全性に関する重要な情報伝達や、医療機関および特約店からの依頼により、相手先の意向を確認したうえで、検温/手指衛生/マスク着用などの予防策を徹底した上で対応しています。この措置は、社員が万が一感染源となってしまうリスクを避け、社員とその家族の安全を確保することを目指すものです。

弊社は、「サン」と「イデオロギー」を融合した、サンファーマの根幹を表す言葉サンノロジー（Humility、Integrity、Passion、Innovation）というグループ共通のイデオロギーをもとに行動を行っています。

このような状況下であるからこそ、製薬企業として、今後もより一層広く医療に貢献していきます。

以上